
Protokoll Mitgliederversammlung 

Datum: 25.08.2022, 19:00 Uhr 

Ort: Lister Turm 

Teilnehmer: Michael, Janina, Ake, Jörg, Holger, Doris H., Kira, Erika, Frank, Hermann, Luzie, Erik, 

Ludwig, Gregory, Paul, Gunda, Johanna 

Gast: Axel von der Ohe 

 

Tagesordnung: 

 

1.   Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 

2.   Vorstellung Axel von der Ohe 

3.   Bericht Finanzen und Haushalt 

4.   Austausch und Gespräch Finanzen 

5.   Bericht über Sicherheit und Ordnung 

6.   Austausch und Gespräch zu 5. 

7.   Bericht aus dem UBV 

8.   Bericht aus dem STVV 

9.   Bericht aus dem Bezirksrat 

10.Termine, Verschiedenes 

11. Wahlen und Bestellungen 

 

1.: Tagesordnung der Einladung geändert in obigen Ablauf 

2.: Jörg stellt Axel vd Ohe vor, persönliche Vorstellung im Anschluss 

3.: Bericht Axel vd Ohe zur Haushaltssituation.  

2008-2020 waren „gute Jahre“, für die nächsten Jahre stehen große Fehlbeträge ins Haus. Drei 

Themen sind Axels Schwerpunkte:   die Verwaltung soll a) im Inneren modernisiert werden (digitaler, 

serviceorientierter, wirtschaftlicher), b) eine Transformation muss gestaltet werden und c) die soziale 

Sicherheit und Teilhabe soll sichergestellt werden – nicht gegen die Krise ansparen, sondern 

investieren trotz schwieriger Lage (in Schulen und KiTas wird stark investiert) 

4.: Fragerunde der anwesenden GenossInnen mit Wortbeiträgen von u.a. Hermann, Doris, Jörg, Erik, 

Luzie, Janina, Michael, Paul, Ake, Holger zu Gegenfinanzierung des Haushalts, 

Konsolidierungsprogramm (Jörg), Qualifizierungsprogrammen für Quereinsteiger in die Verwaltung 

(Hermann), fixe und variable Kosten des Haushalts (Doris), Digitalisierung der Verwaltung (Erik), 

Nutzung von Synergien bei der Digitalisierung, Kurtaxe, Sitzungsmanagement der LHH (Ake), 

Mitarbeitermotivation/Personalpolitik (Luzie), die wichtigsten Einzahlerbranchen in den Haushalt 

(Janina), Gewerbesteuern (Michael), Personalqualifizierung in der Verwaltung (Paul), RentnerInnen in 

der Digitalisierung (Holger) 

7-9.:  

Im Unterbezirksvorstand hat der Landtagswahlkampf Priorität, daher wird die Klausur auf den Herbst 

2022 verschoben 



Gleiches gilt für den Stadtverbandsvorstand. 

Im Bezirksrat hat eine Klausursitzung mit den Grünen stattgefunden zur internen Prioritätensetzung 

10.: Austritt Andreas, Eintritt Thomas, Maria-Jose bleibt dem OV erhalten 

11.:  Für den Wahlkreis von Alptekin werden einstimmig die Bestellung von 4 Paketen Störern „beide 

Stimmen“ sowie 50 Stk Alptekinplakate (für 50 EUR Spende, aber erst nach Rechnungseingang) und 2 

Pakete Schlußmobilisierungsplakate beschlossen. Für die Saskia Esken Flyer wird ein Budget von 200 

EUR freigegeben, die Jusos sollen zur Unterstützung angefragt werden, von Vahrenwald-List kann ein 

Sicherheitskonzept angefragt werden für die Veranstaltung 


